



Madame, Monsieur,

Chers Amis,

C'est avec beaucoup de plaisir que l'association Les Amis de Mons Seleucus vous présente ses Meilleurs Voeux pour l'année qui commence.

L'année 2024 aura été, pour nous, riche en développement pour nos projets de valorisation du site « Mons Seleucus » :

- Création d'un lieu d'interprétation de ce patrimoine dans les équipements publics programmés par la municipalité de La Batie Montsaléon, un CIAP, consacré à l'époque gallo-romaine.
- Confirmation par la DRAC d'un dossier de fouilles archéologiques programmé qui permettra d'inventorier les lieux remarquables et d'engager une recherche spécifique pour la connaissance du site.
- Lancement de la réédition des livres Mons Seleucus enrichis de toutes les remarquables découvertes archéologiques depuis les années 2006.





- Sondages archéologiques révélant à nouveau des éléments exceptionnels qui confirment l'importance de notre patrimoine.

L'année 2025 sera ponctuée de nouvelles manifestations exceptionnelles :

- **Fête gallo-romaine dans le cadre des Journées Européennes de l'Archéologie des 13 et 14 juin**, dont le projet accueillera toute la journée du vendredi des ateliers scolaires animés par l'INRAP.

- **Grande exposition consacrée à « Mons Seleucus » au musée Muséum Départemental à Gap** où sera mis en valeur l'importance de cette cité unique dans les Hautes-Alpes.

- **Réalisation du parcours d'interprétation dans le village**, promenade ludique à la découverte du site.

Nous pouvons être fiers des actions que nous avons engagé et confiant pour l'avenir.

*Nous vous invitons à nous rejoindre !
Ce serait une bonne résolution pour 2025 !*

Bien à vous.

Pour le Conseil d'Administration, le président: Jean Maurice Zawadzki

